



Report③

たくさんのあたたかい気持ち 「ありがとう」

西日本豪雨災害被災地支援のお礼とご報告（2019年5月）

募金総額 **24,496,018** 円

2018年7月に発生した西日本豪雨災害によって被害を受けた方々の支援として、「ポジティブネット YMCA 西日本豪雨災害被災地支援」募金を行ってまいりました。寄せられた募金は岡山県、広島県、愛媛県の子どもたちをキャンプに招待するなど笑顔を取り戻す活動に使われました。

みなさまのご協力に心より感謝いたします。

（2019年3月末現在）



カウシルファイヤーでは子どもたちが思いを声にだして伝えてくれました。「豪雨の時は本当に怖くてどうすることもできなかった。学校にもいけなくて毎日寂しかったけど、キャンプでたくさん遊べて本当によかった。」「外で走り回って楽しかった。」「リーダーたちがそばにいてくれて安心した。」など心に溜まっていたことを言葉にしてくれました。

鳥の丸焼き、やきそば、たこ焼き、とん汁、炊き込みごはんを協力して作りました。ピザ窯を使ったピザ作りは、ひとりが1枚のピザ作りを楽しみました。生地にはオリーブオイルを塗り、具材やチーズなどのトッピングを楽しみ、窯でピザが焼けていく様子を見て、「おいしそう!」「こんなに早く焼けるんだ!」「もう食べてもいい!？」と、元気な声があふれました。



豪雨災害
リフレッシュキャンプ
(2018年9月)

YMCAせとうち



思いっきり楽しもう!
わいわいキャンプ
(2018年10月)

広島YMCA